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Kontakt

Es gibt viele Angebote für Eltern in 

Mönchen•gladbach.

Wir sagen Ihnen, wie Sie die 

Angebote � nden.

Sie können uns anrufen. 

02161 25-3514.

Oder eine E-Mail schreiben.

fruehe-hilfen@moenchengladbach.de

Frühe Hilfen

Ein Baby zu bekommen, ist etwas

Besonderes.

• Manche haben viele Fragen. 

• Manche haben Sorgen.                                    

• Manche brauchen Hilfe.

Die Frühen Hilfen besuchen Eltern mit 

Babys.

Der Termin ist freiwillig.

Wir geben Ihnen viele Tipps über das 

Familien•leben.

Das Leben mit Kind kann schwer sein.

Wir sind für Sie da.
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Familien-P� ege

Die Familien-P� egerin hilft Familien 

mit Sorgen.

Sie kommt zu Ihnen nach Hause. 

Sie geht mit zu Terminen. 

Sie gibt Ihnen Tipps für das Leben mit 

Kind.

Sie hilft auch bei Geld•problemen 

und Anträgen. 

Sie kann Ihnen zeigen, wie Sie putzen 

und kochen.

Familien-Hebamme

Die Familien-Hebamme hilft Mutter 

und Vater, sich an das Baby zu

gewöhnen.

Sie sagt Ihnen

• was das Baby braucht.

• was Sie mit dem Baby machen 

können.

Sie unterstützt Sie im Alltag mit Baby.

Sie begleitet Sie zu anderen Stellen, 

die Hilfe anbieten.
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Wichtig

Unsere Hilfen kosten nichts.

Wir halten uns an die

Schweige•p� icht. 

Wir sagen also nichts weiter.

Wir sprechen über Hilfen.

Sie entscheiden selbst,

was Sie möchten.

Familien-Patin

Eine Familien-Patin möchte Familien 

helfen.

Sie schenkt Ihnen ihre Zeit.

Dafür bekommt sie kein Geld.

Sie kann helfen.

Sie besucht Sie und das Kind zu 

Hause.

Sie spielt mit dem Kind.

Sie haben Zeit für sich.

    

Beim Vorlesen und Spielen lernt das 

Kind die Sprache.
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Haben Sie Fragen?
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